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番号 質問者 主な質問項目

１．南海地震対策の進捗状況と8月8日の臨時情報発令時の対応状況について問う。

　　　①これまでに答弁のあった災害対応のドローンや家の下敷対策など制度・予算措置について

　　　②8月8日の南海地震注意に対する対応について

２．現町政の自治会に対する位置づけと自主防災組織の活動状況と今後について問う。

　　　①自治会組織は現町政にとってどう言う位置づけになっているのか。また自治会と一身胴体

　　　　の自主防の現状と活動状況並びに行政のテコ入れについて

３．身寄りのない高齢者の課題と安心できる環境整備について問う。

　　　①身寄りがなく孤立する高齢者の支援の現状と対策並びに今後の方針について

４．町内訪問介護事業所について問う。

　　　①需用供給のバランスの実態と今後について

　　　②町独自の補助金制度の創設について

１．住みたいと思える佐川町に　ジェンダーについて

　　　①佐川に住んで良かったと思える施策

　　　②少子化改善の鍵は

　　　③パートナーシップ制度導入は

　　　④選択的夫婦別姓について

　　　⑤住民と共に活動を

２．住みたいと思える佐川町に　農業問題

　　　①農業へのサポートは

　　　②お試し研修ハウス実施を

　　　③米作農家への支援は

３．小中学生の学習端末の取り扱いについて

　　　①学習端末の取り扱いはどうなっているか

　　　②個人情報は大丈夫か

１．第6次佐川町総合計画の策定について

　　　①第5次総合計画の総括について

　　　②第6次総合計画策定に向けた取り組み等について

　　　③人口減少・高齢化対策について

２．新産廃施設建設の進捗状況について

　　　①現時点での進捗等について

３．子どもの健やかな成長をめぐる問題について

　　　①今年度、1学期を終えた子どもの状況等について【子どもたちのなかまづくり、生活リズム

　　　　の改善、学びへの意欲の変化】

１．新図書館さくとの運営について

　　　①新図書館が出来る。多くの町民に喜んでもらえる運営をどのように考えているのか。

２．高齢者等の見守りネットワークについて

　　　①高齢者等の見守りネットワークが中止となっている。理由と今後について問う。

１．町内訪問介護の現状と今後の対策について

　　　①訪問介護事業所の現状とニーズについて

　　　②今後の課題とニーズの状況について

　　　③その他

２．令和６年度コロナ予防接種について

　　　①5類移行後のワクチン接種対象と、対応医療機関・個人負担の状況について問う。

３．県道岩目地西佐川停車場線の進行状況について

　　　①県道の改良工事が遅延している理由と、今後の速やかな事業推進について問う。

４．牧野富太郎博士顕彰事業補助金に代わる補助事業について

　　　①地域で行う観光事業の支援策を継続して行うべきだと考える。らんまん後のリピーター

　　　　確保のために、バイカオウレン群生地の保護活動へ支援を継続すべきだ。
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令和６年９月佐川町議会定例会一般質問
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5 下川芳樹



１．佐川高校の今後について

　　　①現在、佐川高校の生徒が少なくなり、存続が危ぶまれているが、今後佐川高校が存続して

　　　　いくために町長は何が必要だと考えるか。

　　　②同じ質問を教育長にもお伺いしたい。

２．梼原町の事例に基づく「小さな拠点」の考え方について

　　　①補助金頼みの地域社会から脱して、小さな集落レベルの経済活動が進むような取り組みを

　　　　佐川町でも考えているか。

３．年末に予定されるマイナ保険証普及に伴う、現状の保険証廃止について

　　　①マイナ保険証を取得するか、資格確認書を取得するかは、任意のはずだが、その周知は

　　　　徹底されているか。

１．災害時の対応について

　　　①今回の巨大地震注意報へ対応

　　　　・佐川町はどのように対応したのか

　　　　・災害時の通信手段はどうなっているか

　　　　・衛星回線の導入について

２．林業政策について

　　　①県の林業補助金減額について

　　　　・佐川町の補助金はどうなるのか

　　　　・今後の林業政策について

３．移住政策について

　　　①町外県外からの移住者増について

　　　　・現在の移住政策での課題は

　　　②特定地域づくり事業協同組合制度について

　　　　・制度内容について

　　　　・考えられるメリットやデメリットについて

　　　　・実施に向けての課題は

４．佐川高校について

　　　①佐川高校の今後について

　　　　・佐川高校入学者数の推移と今後の予測

　　　　・高校存続に向けた町の取り組みは

　　　　・魅力的な学部や学科などの新設の事例など

１．県営圃場整備に学ぶ新たな圃場整備への取り組み

　　　①柳瀬地区から川内ヶ谷地区にかけての農地の圃場整備の可能性を探る

　　　②前段で、佐川地区県営圃場整備とりくみ、きっかけから実現に至った経緯内容

　　　③取りくむにあたって重要視したポイント

　　　④対象農地・農家に対する意識調査や意向の把握について

２．県立佐川高校の存続について

　　　①少子化対策を真剣に取り組んでいる昨今佐川高校が存続の危機に瀕している現実をどの

　　　　ように捉えているのか、地元として感じた思いや考え

　　　②中高一貫教育への取り組みについて

　　　　・進学率向上の手段として

　　　③地元からの進学者を増やすために中学校からもアプローチ出来ないか

　　　④佐川高校への助成金について

　　　　・高校の魅力化・存続に向けて県の事業を活用した仕組みづくりへの取り組み

　　　⑤その他

３．スズメバチ駆除への対応

　　　①これからの時期特に狂暴になるスズメバチ駆除への対応について

6 宮﨑知惠子

7 齋藤光

8 田村幸生



１．町営住宅の駐車場について

　　　①町営住宅駐車場の利用状況は

　　　②トラブルの報告状況など

　　　③今後の方針は

２．ブラジルからの交流訪問団の訪町について

　　　①水野龍氏や移民関係の石碑等について

　　　②町史の編纂に先駆けた情報収集を

　　　③食・歴史・文化など多面的な交流を

３．訪問介護事業所の危機について

　　　①前回の質問以降の経過は

　　　②介護難民発生の可能性について

　　　③介護と雇用を守るために

４．職員定数について

　　　①各課の残業、病休等の発生状況について

　　　②職員定数の確保と必要な部署への配置を

５．道の駅の豪雨対策について

　　　①前回質問以降の経過について

　　　②今後の計画について

６．佐川高校の存続について

　　　①佐川高校の現状は

　　　②県の方針と、町の方針について

　　　③地域にとって不可欠な高校存続のために

9 岡林哲司


